



ENTREPRISE DES INDUSTRIES ELECTROTECHNIQUES

المؤسسة العمومية للصناعات الإلكترونية والتقنية

EPE / ELECTRO - INDUSTRIES / SPA

Société par actions au capital de 4. 753. 000. 000 DA



POLITIQUE QUALITE

Electro-Industries est spécialisée dans la conception, la fabrication et la commercialisation de matériels électriques industriels : Transformateurs de distribution, Moteurs et Alternateurs.

Elle a mis en place un Système de Management de la Qualité selon la Norme ISO 9001 depuis 2004.

Soucieuse de la satisfaction permanente de ses clients et face aux nouveaux enjeux économiques liés à la concurrence, Electro-Industries s'engage à œuvrer pour atteindre de nouveaux objectifs à savoir:

- ☞ L'investissement par l'optimisation, la modernisation, le renouvellement et la mise à niveau des équipements de l'outil de production.
- ☞ Le développement du partenariat.
- ☞ L'extension de la gamme de produits.
- ☞ L'élargissement du marché vers l'exportation
- ☞ La dynamisation des activités commerciales et marketing en tenant compte des principales contraintes du marché actuel.
- ☞ L'engagement dans une démarche d'accréditation de ses laboratoires d'essais par ALGERAC selon la Norme Internationale ISO/CEI 17025.
- ☞ La mise en place d'un Système de Management intégrant la Qualité, l'Environnement et la Santé Sécurité au travail.

Nous nous engageons aussi à :

- ☞ Satisfaire aux exigences légales et réglementaires ainsi qu'aux exigences auxquelles nous avons souscrit.
- ☞ Améliorer en permanence l'efficacité de notre système de management de la Qualité et nos performances.
- ☞ Améliorer les compétences du personnel par la formation.
- ☞ Améliorer les conditions de travail afin de prévenir les préjudices personnels et atteinte à la santé.
- ☞ Prévenir la pollution pour préserver l'environnement.
- ☞ Améliorer la gestion des déchets par leur réduction et par le tri.

Cette politique sera revue périodiquement en vue de s'assurer qu'elle est en adéquation avec les enjeux et nouveaux défis.

La mise en œuvre de la présente politique ne peut réussir et nous ne pouvons atteindre nos objectifs qu'avec la participation, l'adhésion et l'engagement de tout l'encadrement ainsi que de l'ensemble des travailleurs.

Le 21 Mars 2016

LE DIRECTEUR GENERAL
D. BENTAHA